

24/03/2022

Tarapacá: Fiscalía y OS 7 detienen clanes familiares que abastecían de droga a microtraficantes

Tras varios meses de investigación en que se utilizaron las distintas técnicas investigativas que permite la Ley 20.000, la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos (Uacfi) de la Fiscalía de Tarapacá junto al OS 7 de Carabineros lograron identificar y detener a 16 personas que pertenecían a dos clanes familiares dedicados a abastecer de droga a microtraficantes de Iquique y Alto Hospicio, incautándoles droga, armas, dinero en efectivo y vehículos.



“Este procedimiento se enmarca en un foco investigativo que estamos desarrollando este año en la región y que busca atacar el tráfico de drogas en las poblaciones, particularmente a quienes manejan los puntos de venta, es decir, se trata de personas que pertenecen a clanes familiares y que ponen a disposición de los ‘pilotos’ la droga que se vende en pequeñas cantidades, ya que no las venden directamente ellos a los consumidores”, explicó la fiscal jefe de la Uacfi, Paola Apablaza.

El jefe de la I Zona Tarapacá, general Sergio Telchi, destacó que en el procedimiento se allanaron 14 domicilios con la participación de casi 180 carabineros provenientes de cinco regiones. “Además, con el apoyo de Gendarmería se allanaron dos celdas en el centro penitenciario de Alto Hospicio, logrando en total incautar más de un kilo de distintos tipos de droga -cocaína, pasta base, marihuana, LSD y ketamina-, tres pistolas con sus municiones y un poco más de tres millones de pesos en efectivo”.

La fiscal Apablaza agregó que se incautaron cinco vehículos que habrían sido adquiridos gracias a la venta de las sustancias ilícitas, ya que estas personas “aparte de integrar estos clanes familiares no tienen profesión ni se dedican a un trabajo remunerado”.

Todos los detenidos fueron puestos a disposición del tribunal y se amplió su detención hasta mañana viernes, cuando se realizará la formalización de cargos.